



VOICE

VOCATIONAL INFORMATION OF ACHIEVEMENT & EDUCATION

Fakultas Vokasi Unhas dan JA Hokkaido Sepakat Kerja Sama Pengembangan SDM

Pimpinan Fakultas Vokasi Lakukan Peninjauan Lokasi Pembangunan Kampus Vokasi di Dompu

Kunjungan Tim Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Ke Fakultas Vokasi Unhas

Penandatanganan Perjanjian Kerjasama dengan PT. Harmoni Mega

Penjajakan Kerjasama Fakultas Vokasi Unhas dengan Director of Institute for Tourism Griffith University Australia

SUSUNAN REDAKSI

PENANGGUNG JAWAB

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, M.P

PIMPINAN REDAKSI

Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc. PH

EDITOR/PENYUNTING

Khofifah Abidin, SKM

REDAKSI

Aprisal Nur, S.Pt., M.Si

Mutmainnah, S.Pt., M.Sc

Indah Dwi Aulia, S.IP

DISTRIBUSI

Agung Muh Takdir, S.Si

Zulfadli Muchsyams, S.AP

DAFTAR ISI MAJALAH

05

Kunjungan Tim Lembaga
Sertifikasi Profesi (LSP) Ke
Fakultas Vokasi Unhas

07

Fakultas Vokasi Unhas dan JA
Hokkaido Sepakat Kerja Sama
Pengembangan SDM

08

Penandatanganan Perjanjian
Kerjasama dengan PT. Harmoni
Mega

10

Rapat Senat Persiapan
Pembukaan Prodi D4
Paramedik Veteriner dan
Epidemiologi Kesehatan
Lingkungan

12

Penjajakan Kerjasama Fakultas
Vokasi Unhas dengan Director
of Institute for Tourism Griffith
University Australia

14

Fakultas Vokasi dan Kabupaten
Dompu, NTB sepakat
kerjasama dalam bidang
pendidikan

16

Dekan Fakultas Vokasi lakukan
peninjauan lokasi
pembangunan Kampus Vokasi
di dompu

18

Fakultas Vokasi Ramaikan
Unhas Open Day (UOD)

20

Fakultas Vokasi melakukan
perjanjian kerjasama dengan
KKP



KUNJUNGAN TIM LEMBAGA SERTIFIKASI PROFESI (LSP) KE FAKULTAS VOKASI UNHAS



Jumat (13/1/2023). Fakultas Vokasi Unhas menerima kunjungan Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) di Ruang Rapat Fakultas Vokasu Unhas. Kunjungan ini dihadiri Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Ketua GPM, Tim Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP), Dosen Fakultas Vokasi Unhas, dan Staff Fakultas Vokasi Unhas.

Dalam diskusi tersebut diawali dengan pendapat Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP, yang menyatakan bahwa sertifikasi kompetensi untuk Mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas diharapkan dapat memberikan peluang untuk mahasiswa dalam mendapatkan pekerjaan. Oleh karena itu Keberadaan LSP di Unhas memberikan manfaat terhadap kompetensi dan masa tunggu lulusan, di mana diharapkan lulusan bisa segera diserap di tempat kerja sebelum selesai kuliah di Unhas.

Diskusi ini dilanjutkan oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., M.ScPH, bahwa Urgensi lembaga ini sangat mendasar terutama dalam mendukung tenaga kerja berbasis kompetensi, keberadaan LSP Unhas akan berdampak terhadap kompetensi dan masa tunggu lulusan. Dimana, diharapkan para lulusan dapat segera diserap dalam dunia kerja. Oleh karena itu LSP diharapkan dapat membantu Fakultas Vokasi dalam menciptakan SDM yang berkualitas dengan adanya sertifikat kompetensi.

Kemudian dilanjutkan dengan Tim Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) yang menyatakan bahwa LSP Unhas merupakan Lembaga Sertifikasi Profesi yang terbaik di Indonesia dan Menghasilkan Sumber Daya Manusia Bersertifikat Kompetensi serta Berdaya Saing Global dengan mengusung lima Misi yang salah satunya adalah menghasilkan sumber daya manusia yang memiliki sertifikat kompetensi. Sehingga Fakultas Vokasi unhas diharapkan dapat memberikan wadah kepada mahasiswanya dalam memberikan kompetensi kepada mahasiswanya.



FAKULTAS VOKASI UNHAS DAN JA HOKKAIDO SEPAKAT KERJA SAMA PENGEMBANGAN SDM



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin sepakat melakukan kerja sama dengan JA Hokkaido dalam bidang pengembangan sumber daya manusia. Kesepakatan tersebut tertuang dalam penandatanganan Letter of Intent (LoI) antara Dekan Fakultas Vokasi Unhas Prof Dr Ir Muh Restu, MP dan Hokkaido Prefectural Union of Japan Agricultural Cooperatives, Takeshi Matsushima Bertempat di Gedung Utama Lt. 5 Kementerian Perdagangan Jakarta.

Kegiatan penandatanganan tersebut di saksikan langsung oleh Menteri Perdagangan M Dr (H.C.) Zulkifli Hasan, SE MM. dan Direktur Jenderal Perundingan Perdagangan Internasional Djatmiko Bris Witjaksono, SE M.SI, Konselor Kementerian Luar Negeri Titik Nahilal Hamzah, dan beberapa staf Kementerian Perdagangan. Selain itu hadir pula Duta Besar Indonesia untuk Jepang Heri Akhmadi, Konsul Kehormatan Indonesia di Sapporo Shigeru Nakayama, Director and Director and Senior Managing Executive Officer Hideki Takizawa. Dari Unhas turut hadir Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas: Dr Ida Leida M., SKM MKM MScPH serta Ketua GPM Fakultas Vokasi Unhas Prof Dr Ir, Zainuddin, M.Si, serta Dr. Ir. M Iqbal Djawad, MSc sebagai mediator kegiatan dengan konsulat Jepang.

Tujuan dari kerja sama ini adalah dalam hal peningkatan SDM untuk magang pada perusahaan-perusahaan di Jepang bagi mahasiswa dan dosen Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin. Diharapkan dengan magang ini, dapat meningkatkan kemampuan kompetensi dan keterampilan dalam hal teknologi pertanian, perternakan dan perikanan yang nantinya dapat dikembangkan di Indonesia.

"Secara berkelanjutan, Fakultas Vokasi Unhas terus mengoptimalkan untuk menjalin kolaborasi dengan para mitra potensial. Hal ini tentu bertujuan untuk menjadi wadah Fakultas Vokasi Unhas dalam berkontribusi sebagai Lembaga Akademisi dengan menciptakan sumber daya yang berkualitas," terang Prof Restu.

Prof Restu berharap Dengan adanya kerja sama dengan JA Hokkaido, akan memberikan perubahan besar dalam memberikan kemajuan terhadap sumber daya manusia.

Perwakilan JA Hokkaido menyampaikan ungkapan terima kasih atas keterbukaan Unhas dalam menjalin kerja sama. Menurutnya, Unhas merupakan salah satu mitra yang memiliki potensi dengan sumber daya berkualitas yang dimiliki. Oleh karena itu, Takeshi meyakini sangat tepat untuk bekerja sama dengan Unhas dalam mendorong peningkatan sumber daya Indonesia.

Setelah penandatanganan, kemudian dilanjutkan dengan diskusi bersama berkaitan dengan tehnik program kerja sama yang akan dilaksanakan. Pada kesempatan tersebut Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas Dr Ida Leida M., menjelaskan secara teknis: "Karena kegiatan magang ini merupakan implemtasi tujuan Vokasi yang bersama dengan Dunia usaha dan dunia industri (DUDI) dan juga akan dikaitkan dengan kegiatan Merdeka belajar Mandiri (MBKM mandiri) pada Fakultas Vokasi, rencana kegiatan magang tersebut akan diseuaikan dengan perkuliahan semester awal pada bulan Agustus 2023 dan sebelumnya akan dilakukan seleksi bagi mahasiswa semester 5 ke atas, kemudian akan diberikan pendampingan dan kursus Bahasa Jepang bagi 10 mahasiswa yang lolos seleksi."

PENANDATANGANAN PERJANJIAN KERJASAMA FAKULTAS VOKASI DENGAN PT HARMONI MEGA



Jumat, 13 Januari 2023, bertempat di Ruang Rapat Fakultas Vokasi, Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin Bersama PT. Harmoni Mega melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama. Penandatanganan perjanjian kerjasama tersebut diikuti oleh Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, perwakilan PT. Harmoni Mega, Ketua Prodi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, dan Staff Fakultas Vokasi Unhas.

Dalam acara tersebut dimoderatori Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida., S.KM., M.KM., M.Sc.PH dan diawali dengan sambutan dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP. yang menyampaikan bahwa penandatanganan perjanjian kerjasama antara Fakultas Vokasi Unhas dengan PT. Harmoni Mega merupakan upaya Fakultas Vokasi dalam meningkatkan pendidikan Vokasi Unhas, salah satunya dengan bentuk kerjasama dengan PT. Harmoni Mega. Diharapkan PT. Harmoni Mega dapat menjadi wadah mahasiswa khususnya Mahasiswa Program Studi Teknologi Produksi Tanaman Pangan dalam bidang tri dharma.

Acara tersebut kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari PT. Harmoni Mega, yang menyampaikan mengenai PT. Harmoni Mega dan harapan PT. Harmoni Mega bahwa kerjasama ini diharapkan dapat menciptakan SDM handal dalam bidang pertanian dan diharapkan kerjasama ini bisa membantu mahasiswa dalam praktik dan dapat mengaplikasikannya dalam lapangan kerja.

Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida., S.KM., M.KM., M.Sc.PH., memberikan pendapat bahwa kerjasama ini dapat menjadi bagian dari proses pengembangan kemampuan dan keterampilan Mahasiswa Fakultas Vokasi di lapangan. Selain itu kerjasama dengan beberapa mitra juga diharapkan dapat meningkatkan Kualitas pada Mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas.

Proses penandatanganan perjanjian kerjasama berjalan lancar dan dilanjutkan dengan diskusi dengan PT. Harmoni Mega.





KETUA SENAT FAKULTAS VOKASI UNIVERSITAS HASANUDIN MELAKUKAN RAPAT PERSETUJUAN PENGAJUAN PEMBUKAAN PROGRAM STUDI



JJumat (13/01/2023), Bertempat di Ruang Rapat Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, Ketua Senat Fakultas Vokasi melakukan rapat persetujuan pengajuan proposal pembukaan program studi. Rapat yang berlangsung itu dihadiri oleh Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP.; Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., M.ScPH.; Ketua GPM, Prof. Dr. Ir. H. Zainuddin, M.Si.; Ketua Senat Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Yadi Mulyadi, S.S.MA.; Sekertaris Senat Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng.; Anggota Senat Fakultas Vokasi Unhas; Tim Taskforce Prodi Veteriner; Tim Taskforce Prodi Epidemiologi Kesehatan Masyarakat; dan Dosen Fakultas Vokasi

Pada kesempatan tersebut, Yadi Mulyadi sebagai Ketua Senat Fakultas Vokasi menyampaikan, bahwa rapat tersebut di lakukan para anggota senat Fakultas Vokasi dan beberapa tim Taskforce Pembukaan Program studi untuk Persetujuan Pengajuan Proposal Pembukaan Beberapa Program Studi.

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP., mengawali sambutan pada rapat tersebut dengan menyampaikan tujuan dari Fakultas Vokasi Unhas yaitu 2026 nanti Fakultas Vokasi Mempunyai program studi yang cukup banyak nantinya.

"Pembukaan Program Studi juga adalah salah satu dari tujuan kami di Fakultas Vokasi Unhas, pada tahun 2026 nantinya kami memiliki tujuan dengan membuka beberapa program studi lainnya pada Fakultas Vokasi Unhas" Ujar Dekan Fakultas Vokasi

Dilanjutkan dengan sambutan Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M., SKM., MKM., M.ScPH. menyampaikan harapan pada Program Studi yang baru dibuka nantinya.

"Harapan kami kedepannya, jika persetujuan proposal pembukaan program studi tersebut diterima, hingga menjadi program studi baru pada fakultas vokasi, menghadirkan lulusan yang berkualitas dan dapat berkontribusi dalam upaya peningkatan visi misi Fakultas Vokasi Unhas." Ujar Wakil Dekan Fakultas Vokasi

Dilanjutkan dengan persentase proposal Tim Taskforce Pembukaan Prodi Veteriner dan Epidimiologi Kesehatan Lingkungan, pembacaan hasil rapart dan diakhiri dengan diskusi lalu foto bersama.



PENJAJAKAN KERJASAMA FAKULTAS VOKASI UNHAS DENGAN DIRECTOR OF INSTITUTE FOR TOURISM GRIFFITH UNIVERSITY AUSTRALIA



Jumat (20/01/2023), Fakultas Vokasi menerima kunjungan Director of Institute for Tourism Griffith University Australia, Prof Sarah Gardiner dalam rangka peninjauan Kerjasama Fakultas Vokasi Unhas dengan Director of Institute For Tourism, Griffith University, Australia. Kegiatan yang berlangsung itu dihadiri oleh Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP.; Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., M.ScPH.; Ketua GPM, Prof. Dr. Ir. H. Zainuddin, M.Si.; Kepala Prodi Destinasi Pariwisata Unhas, Dr. Yadi Mulyadi, S.S., MA; dan dosen Prodi Destinasi Pariwisata

Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP., mengawali sambutan pada diskusi tersebut dengan menyambut kedatangan Prof Sarah Gardiner, yang merupakan tamu dari luar negeri pertama yang datang di Fakultas Vokasi. Kemudian Dekan Fakultas Vokasi Unhas memperkenalkan kampus Fakultas Vokasi Unhas, meliputi tujuan, visi, dan misi Fakultas Vokasi. Selain itu Dekan Fakultas Vokasi Unhas mengharapkan Fakultas Vokasi Unhas memiliki kolaborasi dengan institusi internasional. Dalam Jurusan Destinasi Pariwisata sangat penting membangun kerjasama dengan Institute Tourism Destinations Griffith University, Australia untuk mengembangkan potensi ekonomi dan pariwisata tempat jurusan destinasi pariwisata di Kepulauan Selayar. Diharapkan pertemuan ini bisa mendapatkan kesimpulan yang bagus untuk kedua belah pihak.

Director of Institute for Tourism Griffith University Australia, Prof Sarah Gardiner, menyambut baik peninjauan kerjasama ini, yang diawali dengan menjelaskan mengenai Institute For Tourism, Griffith University. Adapun kerjasama yang dapat dibangun seperti matching class, student exchange, dan beberapa pelatihan atau seminar.

Kepala Prodi Destinasi Pariwisata, Dr. Yadi Mulyadi, S.S., MA., menjelaskan tentang Tourism Destinations. Kemudian Kaprodi Destinasi Pariwisata menyambut baik jika ada kerjasama berupa course dan matching class sehingga didapatkan pertukaran ilmu mengenai cara mengembangkan destinasi pariwisata.

Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., M.ScPH., mengharapkan peninjauan kerjasama ini terdapat potensial untuk mengadakan program sandwich atau exchange ke Australia. Selain itu, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas mengharapkan adanya kerjasama dalam penelitian untuk akreditasi dan publication international conference.

Adapun kesimpulan dari peninjauan kerjasama ini diperlukan MoA (Memorandum of Agreement) untuk menindaklanjuti kerjasama ini.



FAKULTAS VOKASI DAN KABUPATEN DOMPU, NTB SEPAKAT KERJASAMA DALAM BIDANG PENDIDIKAN



Dalam rangka perluasan jaringan kerjasama dan kebermanfaatannya, Universitas Hasanuddin (Unhas) melalui Fakultas Vokasi sepakat melakukan kerjasama dengan Kabupaten Dompu dalam bidang pendidikan. Tujuan dari adanya kerjasama ini adalah untuk memberikan akses pendidikan tinggi yang mudah bagi masyarakat di Kabupaten Dompu guna peningkatan kualitas sumber daya manusia yang dapat mendayagunakan sumber daya alam yang tersedia di daerah tersebut.

Kerjasama ini tertuang dalam naskah Perjanjian Kerja Sama yang ditandatangani oleh Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP dan Bupati Dompu, H. Kader Jaelani. Acara penandatanganan PKS ini berlangsung di Gedung Pendopo Bupati, Kantor Bupati Dompu, Nusa Tenggara Barat pada Kamis (26/01) pukul 14.30 Wita.

Dalam pertemuan ini, Dekan Fakultas Vokasi yang didampingi oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi (Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., MSc.PH), Ketua Gugus Penjaminan Mutu Fakultas Vokasi (Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Si) bersama rombongan diterima langsung oleh Bupati Dompu (H. Kader Jaelani), Wakil Bupati Dompu (H. Syahrul Parsan, S.T., M.T), Ketua DPRD Kabupaten Dompu (Andi Bachtiar, A.Md.Par), serta pimpinan Forkopimda Wilayah Kabupaten Dompu.

Dekan Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP. dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi atas antusiasme pimpinan dan masyarakat Kabupaten Dompu menyambut Unhas. Beliau menyatakan kesiapan Unhas dalam mendukung Kabupaten Dompu untuk menyiapkan sumber daya manusia yang diharapkan dapat menjadi penggerak peningkatan perekonomian daerah dan masyarakat.

"Dalam tugasnya, Vokasi diamanatkan untuk menyelenggarakan program pendidikan yang saling bersinergi. Selain itu, tujuan Vokasi adalah untuk memenuhi kebutuhan tenaga vokasional terutama dalam pengembangan usaha, link and match dengan industry, serta kebutuhan tenaga operasional yang dapat langsung terjun ke lapangan," jelas Prof. Restu.

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Dompu, H. Kader Jaelani, menyampaikan terima kasih atas kesiapan Unhas untuk melakukan kerjasama. Beliau menyambut baik prospek kerjasama yang nantinya tidak hanya terbatas pada Fakultas Vokasi saja, namun juga akan diperluas ke bidang-bidang lainnya.

"Sumber daya alam yang tersedia di sini seperti pertanian dan perikanan sangat melimpah, dan kami berharap melalui kerjasama ini peningkatan kualitas sumber daya manusia dapat terwujud sehingga ketika dibutuhkan untuk memajukan daerah, maka yang melakukan hal tersebut adalah masyarakat kita sendiri. Harapan kami adalah anak-anak di Kabupaten Dompu ini menjadi SDM yang kuat, siap bekerja dan berdaya saing tinggi," jelas Kader.

Lebih lanjut, Bupati Dompu memaparkan bahwa Pemerintah Kabupaten sendiri telah mengalokasikan dana pendidikan untuk masyarakat yang akan berkuliah di Program Studi Agribisnis Pangan, Teknologi Pakan Ternak, dan Budidaya Laut dan Pantai. Beliau berharap, Unhas dapat menghadirkan prodi-prodi ini di Kabupaten Dompu melalui program pendidikan Vokasi.

Acara ini berlangsung lancar dan diakhiri dengan diskusi dan foto bersama



DEKAN FAKULTAS VOKASI LAKUKAN PENINJAUAN LOKASI PEMBANGUNAN KAMPUS VOKASI DI DOMPU



Usai lakukan penandatanganan kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Dompu, Nusa Tenggara Barat (NTB) dan Universitas Hasanuddin (Unhas) terkait pendirian kampus vokasi, Bupati Dompu H. Kader Jaelani bersama Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP melakukan peninjauan beberapa lokasi alternatif pendirian kampus Vokasi di Kabupaten Dompu pada Jumat (27/01).

Sejumlah tiga lokasi alternatif ditinjau oleh rombongan Fakultas Vokasi dan Pemkab Dompu, yaitu Desa Kampasi Meci dan Desa Nusa Jaya di Kecamatan Manggelewa, serta satu lokasi lainnya di Lingkup Sanggar Kegiatan Belajar, Kelurahan Kandai II, Kabupaten Dompu.

Bupati Dompu, H. Kader Jaelani menyampaikan bahwa kehadiran Unhas di Dompu ini menjadi sebuah pilihan yang tepat, melihat dari peringkat Unhas secara nasional dan global, tentunya ini mencerminkan kualitas yang dimiliki. Jarak antara kampus utama Unhas di Makassar, Sulawesi Selatan dan Kabupaten Dompu di Nusa Tenggara Barat bukan menjadi penghalang untuk melakukan kerjasama dalam bidang pendidikan.

"Setelah melakukan peninjauan lokasi dapat dikatakan bahwa belum ada ruang kelas yang layak untuk saat ini, tapi karena semangat dan antusiasme pemerintah dan masyarakat serta sesuai dengan visi misi, kami siap untuk menyekolahkan anak-anak kami di Unhas. Secepatnya di tahun 2024 nanti, kita berharap kampus Vokasi Unhas di Dompu sudah siap untuk menerima mahasiswa," jelas Kader.

Bupati Dompu berharap pendirian kampus Vokasi Unhas di Kabupaten Dompu dapat menambah nilai pendidikan dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia sehingga sumber daya yang tersedia di Dompu dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakatnya sendiri.

Selanjutnya, Dekan Fakultas Vokasi dalam peninjauan lokasi-lokasi tersebut mengapresiasi kegigihan dan kerja keras pemerintah Kabupaten Dompu dalam menyediakan akses pendidikan bagi masyarakatnya.

"Unhas senang untuk bisa segera hadir di Kabupaten Dompu, memperluas kebermanfaatannya serta kontribusi kami untuk masyarakat yang tidak hanya terbatas di daerah Sulawesi Selatan saja namun juga kita bisa sampai di Nusa Tenggara Barat," jelas Prof. Restu.

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP berharap dengan hadirnya kampus Vokasi di Dompu ini akan banyak lahir para cendekiawan-cendekiawan muda yang tidak hanya berdasar pada teori saja namun juga mengenal keadaan di lapangan dengan baik sehingga nanti potensi-potensi sumber daya yang ada di Kabupaten Dompu dapat dimanfaatkan dengan baik untuk menggerakkan modal perekonomian.



FAKULTAS VOKASI IKUT SERTA DALAM KEGIATAN UNHAS OPEN DAY 2023



Makassar, (25/02) Bertempat di Ballroom Hotel and Convention Unhas, Kampus Unhas Tamalanrea, Makassar. Universitas Hasanuddin melalui Bidang Akademik dan Kemahasiswaan menyelenggarakan Unhas Open Day (UOD) 2023 untuk pertama kalinya. Kegiatan yang bertujuan memperkenalkan tentang Unhas secara menyeluruh.

Unhas Open Day menghadirkan dan memperkenalkan Fakultas Se-Universitas Hasanuddin kepada calon mahasiswa baru mulai dari program studi, fasilitas, beasiswa, dan informasi pendaftaran mahasiswa baru.

Fakultas Vokasi turut ikut dalam Unhas Open Day dengan memperkenalkan dan mempromosikan program studi yang ada kepada calon mahasiswa baru. Pengunjung yang hadir dapat mempelajari dan menggali informasi sebanyak mungkin terkait program studi di Unhas.

“Melalui UOD ini, diharapkan calon mahasiswa baru dapat lebih mengenal Fakultas Vokasi yang masih terbilang baru di Unhas dan juga dapat meningkatkan minat calon mahasiswa baru terhadap Fakultas Vokasi,” jelas Prof. Restu, Dekan Fakultas Vokasi Unhas

Dr. Ida Leida, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas juga menambahkan bahwa kegiatan ini menjadi ajang untuk memperlihatkan Prospek dari Fakultas Vokasi kepada para calon mahasiswa baru.



FAKULTAS VOKASI MELAKUKAN PERJANJIAN KERJASAMA DENGAN KKP MAKASSAR



Makassar (27/02/2023) – Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin untuk pertama kalinya melakukan penandatanganan Kerjasama dengan Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas I Makassar. Dalam pendidikan vokasi di harapkan menghasilkan sarjana terapan yang memiliki bekal pengetahuan dan kemampuan yang di dapat dalam perguruan tinggi. Untuk melengkapi kemampuan mahasiswa dengan pengalaman praktik di lapangan Program Studi D4 Epidemiologi Kesehatan Lingkungan Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin yang akan dibuka tahun 2023 ini mengembangkan program penerapan tri dharma perguruan tinggi khususnya dalam program magang di instansi yang berkaitan dengan kesehatan baik instansi pemerintah, swasta maupun Lembaga swadaya masyarakat (LSM).

Penandatanganan perjanjian Kerjasama dilakukan oleh Kepala Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas I Makassar, Agus Jamaluddin, SKM., M.Kes dan Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., MSc PH. Dalam penandatanganan juga dihadiri Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Si., Tim Task Force Epidemiologi Kesehatan Lingkungan, dan Staff KKP Kelas I Makassar. Penandatanganan PKS ini juga dirangkaikan dengan penandatanganan PKS bersama Universitas Muslim Indonesia dan Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar, Universitas Sulawesi Barat, dan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Makassar.

Ida Leida Maria selaku Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya terhadap KKP Kelas I Makassar yang telah bersedia melakukan perjanjian Kerjasama dalam hal Tri Dharma Perguruan Tinggi. Beliau berharap Kerjasama ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa dan instansi tersebut.

Agus Jamaluddin selaku Kepala Kantor Kesehatan Pelabuhan Kelas I Makassar sangat mendukung dengan adanya Kerjasama antara disiplin ilmu ini. KKP Makassar punya komitmen dalam mendukung adanya kegiatan kerja sama dari instansi perguruan tinggi karena di KKP bisa belajar banyak terkait praktik dalam bidang kesehatan KKP juga menerapkan prinsip disiplin bagi semua mahasiswa yang melakukan magang . Agar hal tersebut bisa menjadi bekal mereka nanti jika terjun di dunia kerja, sehingga mereka memiliki karakter yang berbeda dengan yang lainnya. Tidak hanya itu mahasiswa yang nantinya akan magang harus mengikuti SOP dari KKP kelas 1 Makassar..

CAMPUS CORNER



Sosialisasi Program Pendidikan Vokasi di Fakultas Vokasi Unhas



CAMPUS CORNER



Sosialisasi Program Pendidikan Vokasi di Fakultas Vokasi Unhas

VOKASI
KUAT, MENGUATKAN
INDONESIA



Voice

FAKULTAS VOKASI UNHAS 2023

For more informations:

Alamat :

Jl. Perintis Kemerdekaan No.Km. 10,
Tamalanrea Indah, Kec. Tamalanrea,
Kota Makassar, Sulawesi Selatan
90245

+62811-4242-6262

vocational@unhas.ac.id

<https://vokasi.unhas.ac.id/>



@vokasi_unhas



Fakultas Vokasi Unhas